

CONSISTORIO DE JUEGOS FLORALES EUSKAROS DE SAN SEBASTIAN.



En sesion celebrada por este Instituto el dia 6 del corriente mes de Agosto, se acordó, á peticion de algunos escritores que han anunciado el envío de sus trabajos, prorrogar hasta 1.º de Setiembre próximo el plazo para la admision de los destinados al álbum que ha de ofrecerse á Su Santidad, con motivo de sus Bodas de Oro.

MISCELÁNEA.



El coro de guerreros de *Fausto* y el *Vapor* de Thomas, cantados por el orfeon el dia 31 de Julio en el paseo del Boulevard, fueron tan bien ejecutados, que obtuvo aquella sociedad un verdadero éxito

La gente se agolpó alrededor del kiosko y por breves momentos quedó obstruido el paseo. El segundo coro tuvo que repetirse á instancias del público.

La Sociedad coral va haciendo notabilísimos progresos, aunque estos creemos no pudieron ser apreciados en todo su valor, á causa del ruido de los carruajes que transitaban por la calle del Pozo.

Nos alegraríamos que esa sociedad repitiera las audiciones, y ese creemos es el pensamiento de muchos de sus socios.



Dias pasados estuvo en Vitoria el ilustre alabés reverendísimo Padre Franciscano, General de la Orden de los dominios de España, Fray Francisco Saenz de Urturi.



Durante breves dias ha estado expuesta al público en esta Ciudad, de donde ha sido llevada con destino á la Exposicion marítima de Cádiz, una preciosa obra de arte que el cabo de mar de Zumaya, Ligorio Urruzuno, acaba de construir.

Esta obra de arte consiste en un modelo de buque, de armadura de fragata, de grandes dimensiones, con todos sus detalles.

